
平成２９年 第３回 熊野町議会定例会（６月） 

一 般 質 問 通 告 一 覧 表 
Ｎｏ．１ 

質 問 議 員 
質問の 
方 法 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 
質問の 
相 手 

１．沖田議員 一問一答 ①  町制施行１００
周年記念事業につ

いて 
 

● 消防出初式の放水作業で、アクアフィック印
刷を使用したＰＲ事業を検討していただきた

いが、町の考えを伺う。 
 
● オリジナル婚姻届けの作成、オリジナル出生
届けの作成を検討してはどうか。 

 

町 長 

②  子育て世代包括
支援センターにつ

いて 

● 妊娠期から子育て期にわたるまで、保健師な
どの「専門的な知見」と、「当事者目線」の両

方の視点を活かし、必要な情報を共有して切

れ目なく支援するための具体的な取り組みを

伺う。 
 
● 相談窓口において妊産婦、子育て家庭の個別
ニーズを把握した上で、情報提供、相談支援

を行い、必要なサービスを円滑に利用できる

よう、きめ細かく支援する具体的な取り組み

を伺う。 
 
● 「産前・産後ヘルパー派遣事業」について伺
う。 

 

町 長 

③ 町内小・中学校の
養護教員出張時の

対応について 

● 研修や修学旅行の引率などで養護教員が出
張する際に、保健室に代替要員を配置してい

ただけないか、教育委員会の考えを伺う。 
 

教育長 

２．立花議員 一問一答 ①  ドローン活用に
ついて 

● 災害発時の実態把握と対策への活用 
 
● 自然災害において二次災害の防止 
 
● 事故等による人命救助（緊急時のＡＥＤ搬
送） 

 
● ドローン使用による危険防止対策としての
講習を考えてはどうか 

町 長 



Ｎｏ．２ 

質 問 議 員 
質問の 
方 法 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 
質問の

相 手 
 一問一答 ② 猪（有害獣）の駆

除対策は 
 

● 猪被害の実態把握について 
 
● これまでの被害対策と効果 
 
● 今後の取り組み方針と目標 
 

町 長 

３．民法議員 一問一答 ①  防犯カメラの設
置について 

 

● 町内で児童生徒に対する声かけ事案等が発
生している。近隣町では防犯カメラの設置を

進めている。 
 ・ 町内の状況把握と対策を問う 
 ・ 通学路の事案発生個所等に防犯カメラを設
置してはどうか 

・ 自治会が設置主体の場合は、補助金を出し
てはどうか 

 

町 長 

②  国民健康保険の
運営について 

 

● 国民健康保険の運営が、平成３０年度から県
に移管されることになっている。  

 ・ 本町の保険料は 15.13％も増加し、平均保

険料はどのくらいになるのか 
・ 賦課、徴収は、町が行い、町の事務は変わ
らないのか 

 

町 長 

４．尺田議員 一問一答 ① 非行・犯罪防止等
の子どもの見守り

に係る広域連携に

ついて 

● 多様化する、少年期までの非行・学校問題 
 ・家庭問題等の現状と推移、近隣市町・関係

機関（少年サポートセンターひろしま等）と

の連携状況と今後の対応について問う 

 

町 長 

５．大瀬戸議員 一問一答 ①  保育所の利用者
数の現状は 

● 少子化が進む中でも保育のニーズは増える
傾向にあるように思うが、現状の利用者の推

移はどのように変化しているか、また近い将

来の状況を推測した準備はできているか。 
 

町 長 

②  町内各施設の光
熱水費抑制の取り

組みは 

● 予算レベルでのここ数年の推移は若干の減
少傾向にあるが、さらなる努力が必要と考え

る。目標や対応策はあるか。 
 

町 長 



Ｎｏ．３ 

質 問 議 員 
質問の 
方 法 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 
質問の

相 手 
６．諏訪本議員 一問一答 ①  定住人口の維

持・増加について 
● 周辺市町と比較した熊野町の魅力は何か。 
 ・ 町内で生活する上で、どんな優位なこと

があるか 
 ・ 町内で生活する上で、課題として考えら
れることには、どんなことが考えられるか 

 

町 長 

②  農業の具体策に
ついて 

● 農地の集積・集約化と担い手の確保につい
て 
  

町 長 

７．竹爪議員 一問一答 ① 中央地域（呉地、
出来庭、中溝、萩

原、城之堀）の公

園について 

● 現在の町が管理している中央、東部、西部
の公園の数は。 

 
● 中央地域の公園の設置の計画は。 
 
● 中央地域の住宅建設の推移は。 
 

町 長 

  


